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正式立案的
#

件议案

一是柴清玉等
!%

名代表提出的!关于巩固

全国卫生城市成果" 扎实推进创建全国文明城

市的议案#$
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二是闫国起等
!%

名代表提出的&关于尽快

修订完善
&

郑州市燃气管理条例实施细则
'

的

议案#$
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三是巩玉梅等
!!

名代表提出的&关于进一

步加强社区卫生体系建设的议案#$
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四是李刚等
!%

名代表提出的 &关于制

定
&

郑州市餐厨垃圾处理管理办法
'

的议案 #
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年
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月
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日 星期二 主编 何水清

编辑 赵青 校对 洪波 版式 金驰
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建寄宿制学校解决家长后顾之忧
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晚报记者 张勤 李雪
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牛西岭'陈西川'党普选当选市政协副主席

新当选的市政协主席李秀奇与前任杨惠琴热情握手

点击最民生提案 重视留守儿童 加速建设农村寄宿制学校

我的房产证啥时候办下来
网友! 位于城东南路弓庄北街的经济

适用房小区康居东晖佳苑" 当时签订合同

说的是
%""+

年五一前交房" 结果推迟到

%""+

年
!%

月才交房( 现在交房一年半了"

房产证还没有任何消息)

市房管局答复!预计下月底可以出证
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残疾青少年升学应该加分
网友! 我认为应当为残疾青少年升学

制定加分政策) 残疾青少年接受教育本身

就不容易" 在精力上比身体正常的青少年

付出得更多" 而且许多残疾青少年自立自

强'品学兼优"应当享有更加公平的教育倾

斜政策)

市教育局回复!值得研究

航海路与西环路交叉口一

趟公交不方便
网友! 为什么航海路与西环路交叉口

只有
%"

路一趟公交车* 到那里太不方便

了"郑州的公交现在这么发达和便利"不应

该还存在被忽略的地方) 希望公交部门能

尽快解决这个问题)

市市政局回复!随着立交桥的建设"会

考虑增加公交
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